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（令和 6年 10月15日現在）



読者の皆さんに伝えたいこと５

特定行為を実践していた先輩看護師が、処置の際に医師の到着を待たずに、患者さん
の状態を判断し、適切なケアを提供している姿をみて強く感銘を受けました。当時の
私は、ただ仕事をこなしているだけでしたが、その経験をきっかけに特定行為研修の
ことを知りました。私も患者さんの生活のリズムに合わせたケアを提供し、適切な病
状の判断ができるような看護師になりたいと思い受講しました。

特定行為研修を受講しようとしたきっかけを教えてください2

例えば末梢留置型中心静脈カテーテルの挿入を実施した際、患者
さんからは「こんなのがあるのなら早く頼めばよかった」という
言葉が寄せられ、介助にあたる看護師からは「素早く安全に行う
ことができて助かる」といった感謝の言葉をいただいておりま
す。医師が忙しくて処置を実施できない場合や困ったときには、
私を呼んでもらえるようになり、アドバイスや実践をお願いされ
ることも増えました。
同様の行為を医師が実施した場合と看護師が実施した場合の違い
や、同じ行為をするにしても自分が行うと何が異なるかを意識し
ながら実施しています。準備から片づけ、患者さんへの説明まで
安心で安全な行為を心掛けて取り組んでいます。

特定行為研修修了者特定行為研修修了者インタビュー
茨城県立中央病院　副看護師長　教育支援室専従 吉澤　直 さん

行為のことだけに意識が向きがちですが、
大事なことは行為を実施するに至った病状
の判断やアセスメントだと思っています。
患者さんに今何が起きているか、気づく視
点や病状の判断から最善のケアをタイム
リーに実施できるようにすることが重要だ
と思っています。茨城県は医師が少ない地
域でもあるため、この研修を修了した看護
師が増えていくことを願っています。

現在、看護教育支援室に所属し病院内を横断で活
動しています。院内の特定行為に関する規程の作
成や、患者さんの生活のリズムに合わせたタイム
リーな特定行為の実施に取り組んでいます。
今後は、県立病院として地域の基幹病院の役割を
果たし、近隣病院との連携を強化することで、特
定行為の提供や、共通科目で学んだ知識の共有を
進めたいと考えています。また、在宅での療養を
している方々へも実践的な支援を行えるような活
動を展開していきたいと思っています。

プロフィール１

院内では、医師からの依頼をうけてドレーン抜去（腹腔、胸腔、創部）、外来での動
脈血液ガス採取、末梢留置型中心静脈カテーテルの挿入等を行っています。また、急
変予兆のスクリーニングやラウンドも実施しております。
院外（他病院）からの依頼を受けて、他病院へ出向いて末梢留置型中心静脈カテーテ
ルの挿入の特定行為を行っております。
講義ではラダー教育でのフィジカルアセスメントの講師や看護学校での救急看護学に
ついての講師を実施しております。看護協会からの依頼を受けまして再就業支援復帰
看護師の方にむけてフィジカルアセスメント、臨床推論についての講義を実施してい
ます。

主にどのようなケア、活動、講義などを行っていますか？３

❸に対しての反響や感想はありますか？４
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医療法人竜仁会　牛尾病院　中村　綾夏

　「話したくない。」とコミュニケーションを拒絶された発声障害のある患者
様の一言が今も心に残っています。その患者様はアイパットを利用しコミュ
ニケーションを取られていましたが思いが伝わりづらいことから心を閉ざさ
れ悩んだことがありました。

　しかし、患者様の思いを他職員へ伝達できるようメモをとらせて頂きながら、毎日諦めずに心から寄り添う
ことで徐々に本心（心の内）を話して下さることが増えてきました。患者様の退院が決まりご挨拶に伺うと「信
頼している。会えて良かった、ありがとう。」とアイパットに打ち込んで下さいました。そのことが今でも忘
れられません。信頼を得ることは技術でも経験年数でもないと気付かされ、1年目の私には大きな経験でした。
看護師をして 11年経ちますが今も患者様とご家族様から頂いたたくさんの言葉が私の活力になっています。

新人で手術室に配属され半年ほど経った頃、緊急手術を受けた患者さんから
言われた一言でした。急患で病院に搬送され、その日のうちに手術を受けるこ
とになった患者さんは手術に対しとても不安を感じていたようでした。手術室入室時も顔を強張らせており、
外回りを担当していた私は少しでも不安な気持ちを軽減できるように、できる限り声をかけ手を握っていまし
た。新人の私では、声かけも先輩方のように上手にできていないことを強く感じていましたが、術後患者さん
から「手を握っていてくれてありがとう。とても心強かった。」と声をかけて下さいました。手術室では病棟
の様な患者さんと長く関わることができません。それでも、自分の看護が少しでも患者さんのためになったの
だと自信を持てた一言でした。これからも患者さんとの関わりが長い短いに関わらずその人が安心して治療に
臨める様な看護をしていきたいです。

公益社団法人地域医療振興協会　村立東海病院　大橋　佳奈子

仕事をしていて、
こころに残った一言

【シリーズ】

「心強かった」

これが〇〇のリアル飯　募集中！
投稿先：ibakango@olive.ocn.ne.jp
①ひと言コメント！　②JPEG形式で写真添付

今回は麺シリーズをご紹介します
お腹の中に＋5℃の♥

次回は 茨城県看護協会周辺のリアル飯をご紹介します！

今日はコンビニご飯
野菜たっぷり

あんかけ焼きそばです 天ぷらうどんつゆはつけてもかけてもOKです温泉卵付き

海老天そば☆

定番エビ2本

職員食堂の
カレーうどん
追いご飯付き

日本カレーうどん協会は、
「飛び散る出汁と幸せの
スパイス」をキャッチコピーに

カレーうどん好きが
集まるコミュニティーを
目指しています

　お忙しいところ、急なお手紙を失礼いたします。
昨年度、受講した研修の際に利用者様のケアについてご相談させていただきました。
まとまりのない内容だったにも関わらず、的確なアドバイスをいただきありがとうございました。自力での体位変換がで
きず過ごされていましたが、もとからの明るい性格と何よりご家族と一緒にいられることを喜んでおられました。家族が
仕事や家事をしつつ、細やかなケアをされ、治癒に至りました。
　今回、看護できることで治癒につながる可能性があることを実感し、何よりその過程をご本人・ご家族と共有できた
ことがとてもうれしかったです。状況をアセスメントしより良い状態を目指して出来ることはないか、積極的に関わってい
きたいと思えるようになりました。周囲と相談しながら考えて、経験を重ねていきたいと思います。ありがとうございました。

今後も研修を通し、このようなふれあいを紹介していきたいと思います　　＜研修部＞

研修終了後、受講生は講師にある事例について質問をした
その際、とても丁寧な説明等の対応をしていただき現場に戻り実践をした

その後、講師はお手紙をいただく

（一部抜粋）
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茨城県看護協会業務委員会では、看護師のタスクシフトの観点から質の
高い看護の提供とチーム医療の推進のため、看護師が本来の業務が行える
環境の構築のため、看護補助者の人材確保・育成を図ることを目的として
活動しております。
看護補助者は、病院やクリニック、介護施設などにおいて看護師のサポー
トを行います。看護補助者は無資格であることから、どのような職種であ
るのかという情報が少なく、認知度自体が低いことが課題として考えてお
ります。そこで、看護補助者の認知度向上のため、「看護補助者に関するリー
フレット」により広報を進めてまいります。（茨城県看護協会 業務委員会）

8：00 出勤　　
9：00 ミーティング
 日勤看護師と共に患者さんケア
 ベッド周囲の整理整頓
10：00 退院患者さんのベッドシーツ交換
 入院患者さんの受け入れ、院内案内
 排泄のお手伝い
 入浴・排泄のお手伝い

12：00 配膳・食事介助

13：00 昼食・休憩
14：00 患者移送（レントゲン・検査）
 物品片付け、物品の洗浄、
 診療材料の補充
16：00 必要書類の確認
 引継ぎ
16：30 退勤

今日は日勤看護補助者の
ある１日のスケジュール

補助者さんの様子が
見られるよ！

リーフレットはハローワーク・市町村・
図書館等へ配布していく予定ですが、
必要の際は看護協会までご連絡ください。

資格が無くても働けますか？

特に必要な資格はありません。
医療や看護などに興味がある方が
病院での仕事に携わることができます。
介護の資格を持っている方もいます。

年齢制限はありますか？

幅広い年齢の方が活躍されています。
働ける年齢の幅が広いお仕事です。

どこで、どんな人たちと働くの？

看護師、医師、栄養士、薬剤師など様々な
医療専門職の人たちと協力しながら働きます。

看護補助者として働く事でのメリットはありますか？

介護福祉士、ケアマネージャー、看護師などの
資格取得につなげることも出来ます。

経験が無くても
大丈夫です

看護補助者として働くにはどこで調べたら良いの？

お近くのハローワークや病院に問い合わせると
教えてくれます。
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飯島看護部長（以下飯島）
竹村師長（常陸太田・ひたちなか地
区委員、療養病棟）
佐藤師長（一般病棟）
磯前師長（外来）
白川会長（以下白川）

  小豆畑病院の特徴  
白 川 看護スタッフは何人くらいお
られますか。また患者さんは、ど
ちらから来られますか。

飯 島 看護師は56名（准看護師4名）
看護助手25名です。病床数90床、
一般病棟は 10：1、療養病棟 20：
1 です。那珂市の方の利用、受診
が多いですね。

白 川 貴施設のホームページでも、
院長先生が在宅では急変は必ず起
こりうるとお話しされていますね。
高齢で一人暮らしの患者さんは、
多少具合が悪くても我慢されてし
まいますよね。

飯 島 当院は、『機能強化型在宅療
養支援病院』であり、『在宅医療
における積極的役割を担う医療機
関』でもあるため、ご高齢の方の
救急搬送や在宅看取りが多くあり
ます。利用者様が法人内の訪問診
療、訪問看護、訪問介護、居宅介
護支援事業所を並行して利用いた
だくこともあり、連携を密にとり
タイムリーに情報共有ができてい
ます。「看取り」の場面でも、関係
者で何度も話し合い、患者様やご
家族に悔いが残らない選択をして
もらえるよう提案しています。ま
た、訪問診療に看護師も同行して
おり、ご家族の思いや意向を汲み
取り、医師に伝えています。

白 川 そのことはとても大切だと思
う。ホームページの動画からも、
訪問診療医が在宅で患者さんに、
優しく声かけをしており、その患
者さんに合わせた対応をされ、看
護師もそばにいて話を聞き、その
連携も素晴らしいと感じました。

磯 前 訪問診療で医師が患者様と話
をしている間、同行看護師はご家
族とコミュニケーションを図り、
ご家族を含めたチームを築いてい
ます。同行看護師は患者様やご家
族との信頼関係も強く、特別なも
のがあると感じています。急変で

入院した際にも同行看護師が救急
外来の受入から介入し、病棟看護
師に情報を引継ぎ、シームレスな
連携に尽力してくれています。

白 川 看護師ならではの部分はあり
ますか。

竹 村 患者様とご家族の関係や背景
をつかむ力は看護師が担う部分が
大きいと思います。どのタイミン
グで訪問看護に入るか、患者様や
ご家族の希望は何か、医師に伝え
きれなかった想いなどの情報を、
医師やメディカルスタッフと共有
しています。

  看護人材の確保について  
白 川 看護師の離職率はいかがで
しょうか。

飯 島 一昨年、コロナ時の離職率は
13％でしたが、昨年は 3％でした。
コロナ時の離職の原因は、風評被
害もありました。那珂医師会から
の要請でコロナ検査センターをお
引き受けしたことや、早期にコロ
ナ病棟を立ち上げたことで、良い
経験ができ、学びもあり、チーム
として成長ができたと思います。

白 川 就職してから定年まで継続し
てほしいと思うが、一方で新しい
人が入ることより職場の新陳代謝
も図られる面もある。貴施設は人
を引き付けるような魅力があると
思いますが、いかがでしょうか。

飯 島 当院への求職者は、「在宅医療
や、訪問診療に関わりたい」また
「退院支援で、患者さんを地域に送
り出すお手伝いに携わりたい」と
話されます。

 �　新人看護師のカリキュラムは、
積極的に地域に出られるようにし
ています。法人内の地域包括支援
センターに協力を得て、地域の方々

と触れ合う機会を設け、介護予防
講座や認知症カフェ、市民向け講
座にも参加しています。また、消
防署救急車同乗や無医村地区の巡
回診療に同行して、地域の救急の
現状や、病院がない地域の医療を
見てもらうなど、様々な体験ので
きる制度を準備しています。さら
に、法人内介護施設や訪問看護へ
の実習も行っており、新人看護師
がキャリアデザインできるよう法
人全体でサポートしています。

   奨学金制度は、平成 30 年から
８名が利用し就職をしています。
新人看護師の離職は今のところあ
りません。ほかの病院や診療科を
経験したいと希望する看護師がお
り、出向の制度を準備していると
ころです。

  看護師の教育  
白 川 看護師さんのラダー教育につ
いてはいかがですか。

飯 島 看護協会の村田統括次長のお
力を借り、2年前に看護部でクリ
ニカルラダー及びマネジメントラ
ダーの勉強会を行いました。今年
度より、教育選任看護師を配置し
て院内教育をしています。目標は
在宅・救急・介護など、どのよう
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  新病院への期待  
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を送れるよう、地域に根差した在宅医療・看護を提供しています。第２弾となる今回も、白川会長と小豆畑病院
看護部の皆さんからお話を伺いました。 （専務理事：中島）

左上から磯前師長、竹村師長、佐藤師長
左下から中島専務理事、飯島部長、白川会長

■
■■青
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8：00 出勤　　
9：00 ミーティング
 日勤看護師と共に患者さんケア
 ベッド周囲の整理整頓
10：00 退院患者さんのベッドシーツ交換
 入院患者さんの受け入れ、院内案内
 排泄のお手伝い
 入浴・排泄のお手伝い

12：00 配膳・食事介助

13：00 昼食・休憩
14：00 患者移送（レントゲン・検査）
 物品片付け、物品の洗浄、
 診療材料の補充
16：00 必要書類の確認
 引継ぎ
16：30 退勤

今日は日勤看護補助者の
ある１日のスケジュール

補助者さんの様子が
見られるよ！

リーフレットはハローワーク・市町村・
図書館等へ配布していく予定ですが、
必要の際は看護協会までご連絡ください。

資格が無くても働けますか？

特に必要な資格はありません。
医療や看護などに興味がある方が
病院での仕事に携わることができます。
介護の資格を持っている方もいます。

年齢制限はありますか？

幅広い年齢の方が活躍されています。
働ける年齢の幅が広いお仕事です。

どこで、どんな人たちと働くの？

看護師、医師、栄養士、薬剤師など様々な
医療専門職の人たちと協力しながら働きます。

看護補助者として働く事でのメリットはありますか？

介護福祉士、ケアマネージャー、看護師などの
資格取得につなげることも出来ます。

経験が無くても
大丈夫です

看護補助者として働くにはどこで調べたら良いの？

お近くのハローワークや病院に問い合わせると
教えてくれます。
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 医療者の少ない県北地域で医療者を！       
飯 島 職員のご家族対象に職場体験
や見学会を行っています。対象は
小さなお子さんから配偶者やご両
親まで参加可能となっています。
法人内の多職種、各施設、各事業
所を知ってもらい、将来の医療や
介護の担い手を増やす目的と、働
く親の凛々しい姿を見てもらうこ
と。そして職員が長く健康に働き
続けるため、仕事の大変さや尊さ
をご家族に知ってもらい、仕事へ

の理解や協力を得るためでもあり
ます。昨年からスタートさせた取
り組みで、今年度は職員２名のお
子さんが参加しています。

飯島看護部長様、皆様、お忙しとこ
ろありがとうございました。左から病院長、職員のご家族、指導職員

病院のロゴは、「上からみて手を繋いでいる」
「働きがいのある職場」を表現しています
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看護チームにおける看護師・准看護
師及び看護補助者の

業務の在り⽅に関するガイドライン
の活⽤推進に向けた

情報交換会

看護チームにおける看護師・准看護看護チームにおける看護師・准看護看護チームにおける看護師・准看護看護チームにおける看護師・准看護
師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の師及び看護補助者の

業務の在り業務の在り業務の在り業務の在り⽅⽅に関するガイドラインに関するガイドラインに関するガイドラインに関するガイドラインに関するガイドラインに関するガイドライン
の活⽤⽤推進に向けた推進に向けた推進に向けた推進に向けた

12 18 14:00-16:00月 日（水）

公益社団法人茨城県看護協会
研修申込サイト「manaable」よりお申込みいただけます
TEL029-221-6900　https://ina.manaable.com/

プログラム
14：00〜  開会
14：05〜  講演1 ⽇本看護協会理事 ⽥⺟神裕美⽒
       「看護師と准看護師による安全で
       質の⾼い看護提供体制の構築に向けた
       ⽇本看護協会の取組み」

14：35〜  「業務のあり⽅に関するガイドラインおよび
       活⽤ガイドの実際」
       ⽯岡第⼀病院 参与 平賀京⼦ ⽒

14：55〜  「訪問看護ステーションにおける看護補助者
       との協働」
       訪問看護ステーション愛美園
       管理者 中島 由美⼦ ⽒

15：20〜  質疑応答

場  所：茨城県看護協会研修センター ２階 C研修室
住  所：⽔⼾市緑町3-5-35
開催⽅法：ハイブリッド開催(集合(定員30名)とＺＯＯＭ）
応募期間：〜12/1（⽇）
参加条件：看護管理者（看護部⻑・副部⻑・看護師⻑・主任等
           を含む）および将来その任に就く予定
           のある⽅
受 講 料：無料

研修 No 99　［看護師職能委員会Ⅰ・Ⅱ合同企画研修］
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茨城県看護協会立 看護小規模多機能型居宅介護事業所「絆」開設10周年記念イベント
「絆フェス」開催報告

日時：令和 6年 9月29日（日）10：00～15：00　場所：茨城県保健衛生会館及び看多機「絆」

茨城県看護協会立看護小規模多機能型居宅介護事業所「絆」は、平成25年
4月1日に県内初の看護小規模多機能型居宅介護事業所として開設してから、
丸10年が経過いたしました。10年という節目ということもあり、これまで「絆」
の運営に対してご協力いただいた利用者、近隣住民、医療・介護関係者への
感謝を込めて、老若男女問わず楽しめる「絆フェス」を開催いたしました。
フェス当日は、常陸農業協同組合、社会福祉法人ひだまり会、POLA  THE 

BEAUTY 水戸駅南中央通り店、公益社団法人 茨城県鍼灸マッサージ師会、
常磐大学高等学校　茶道部・等曲部、農夫の台所ファーマーズキッチンの
皆様にご協力いただき、276名の方にご来場いただきました。

協力していただいた皆様と記念撮影

協力団体広告



令和６年度　地区意見交換会を開催いたします！

本会では、毎年、本会会員の皆さまからのご意見・ご要望をお伺いし、本会運営につなげることを
目的に、地区意見交換会を開催しております。本年度も、ZOOM 機能を使用したオンラインで実施
します。（ZOOM機能を使用できない会員の方は茨城県看護協会での会場参加が可能です）
今回の意見交換会は、事前アンケート調査（下記二次元コードより回答願います）で、多数の会員
の皆様からご意見・ご要望を頂戴したいと考えております。
つきましては、ご多忙のところ恐縮ですが、地区意見交換会の趣旨をご理解いただき、会員代表者
におかれましては、所属の看護協会会員の方々のご出席につきまして、ご配慮くださいますようよろ
しくお願い申し上げます。また、個人会員の皆様も、ぜひ参加くださいますようお願いいたします。

（施設に所属の方）
アンケート

（個人会員の方）
アンケートお 申 込

（https://forms.gle/Kd78H
mLYoDWa8emAA）

（https://forms.gle/wJfLv
E4RAnsgF6JG7）

（https://forms.gle/Jhjcgs
gUVm66tufV7）

１　開催日時　令和６年 12月 20日（金）　９時 00分～ 12時 00分
２　開催形式　茨城県看護研修センター（４階大研修室）全地区会員対象
　　　　　　　会場：執行部と、希望地区理事・地区委員及び一般会員、
　　　　　　　＊希望者は zoomで参加（ハイブリッド形式）
３　内　　容 １）令和６年度　茨城県看護協会事業方針・重点事業、事業実施状況
　　　　　　　２）令和７年度　茨城県予算編成に係る要望書の提出について
　　　　　　　３）意見交換
　　　　　　　４）協会からのお知らせ
４　参加方法 様式１「参加申込書」にご記入のうえ茨城県看護協会宛て郵送・FAX・メールでお申込み、

もしくは、下記二次元コードよりお申込みください。　【申込期限】11/15 必着
５　事前アンケート
　　提出方法：様式２「事前アンケート用紙」にご記入のうえ茨城県看護協会宛て郵送・FAX・メール

で送付、もしくは、下記二次元コードからご回答願います。　【提出期限】11/15 必着
　　　　　　　※参加申込書及びアンケートは、本会ホームページ（https://www.ina.or.jp/）からダウ

ンロード（ワード形式）可能です。

６　連絡先及び送付先：本会総務担当
〒310-0034　水戸市緑町 3-5-35　Tel 029-221-6900　Fax 029-226-0493　
メール　ibakango@olive.ocn.ne.jp　本会ホームページ　https://www.ina.or.jp/

なお、事前アンケートにつきましては、今後の本会運営に活用してまいりますので、出欠、施設
所属・個人会員に関係なくご協力ください（施設代表者様お取りまとめの場合は、1施設 3枚程度、
いろいろな科・役職の方に記入をお願いします）。アンケート集計結果は、意見交換の参考とな
るよう当日の資料として配付予定です。

2025年度  会員の継続手続きと
会費納入に関する重要なお知らせ

先月号でご案内しました「東京ディズニーリゾートコーポレートプログラム」は
今回の募集はございません (´;ω;｀) 下記割引サービスをご利用ください (^▽^)/

「サンクス・フェスティバル」パスポートをご案内いたします

お一人 5名分まで購入可能です。期間中に複数回の利用も可能です !!

＊＊＊＊ 茨城県看護協会会員様限定 ＊＊＊＊

（ID/PWは会員様限定です。一般の方に共有しないでください）

・団体番号：2846
・プランパスワード：festhx24
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令和６年度　地区意見交換会を開催いたします！

本会では、毎年、本会会員の皆さまからのご意見・ご要望をお伺いし、本会運営につなげることを
目的に、地区意見交換会を開催しております。本年度も、ZOOM 機能を使用したオンラインで実施
します。（ZOOM機能を使用できない会員の方は茨城県看護協会での会場参加が可能です）
今回の意見交換会は、事前アンケート調査（下記二次元コードより回答願います）で、多数の会員
の皆様からご意見・ご要望を頂戴したいと考えております。
つきましては、ご多忙のところ恐縮ですが、地区意見交換会の趣旨をご理解いただき、会員代表者
におかれましては、所属の看護協会会員の方々のご出席につきまして、ご配慮くださいますようよろ
しくお願い申し上げます。また、個人会員の皆様も、ぜひ参加くださいますようお願いいたします。
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（個人会員の方）
アンケートお 申 込

（https://forms.gle/Kd78H
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（https://forms.gle/wJfLv
E4RAnsgF6JG7）

（https://forms.gle/Jhjcgs
gUVm66tufV7）

１　開催日時　令和６年 12月 20日（金）　９時 00分～ 12時 00分
２　開催形式　茨城県看護研修センター（４階大研修室）全地区会員対象
　　　　　　　会場：執行部と、希望地区理事・地区委員及び一般会員、
　　　　　　　＊希望者は zoomで参加（ハイブリッド形式）
３　内　　容 １）令和６年度　茨城県看護協会事業方針・重点事業、事業実施状況
　　　　　　　２）令和７年度　茨城県予算編成に係る要望書の提出について
　　　　　　　３）意見交換
　　　　　　　４）協会からのお知らせ
４　参加方法 様式１「参加申込書」にご記入のうえ茨城県看護協会宛て郵送・FAX・メールでお申込み、

もしくは、下記二次元コードよりお申込みください。　【申込期限】11/15 必着
５　事前アンケート
　　提出方法：様式２「事前アンケート用紙」にご記入のうえ茨城県看護協会宛て郵送・FAX・メール

で送付、もしくは、下記二次元コードからご回答願います。　【提出期限】11/15 必着
　　　　　　　※参加申込書及びアンケートは、本会ホームページ（https://www.ina.or.jp/）からダウ

ンロード（ワード形式）可能です。

６　連絡先及び送付先：本会総務担当
〒310-0034　水戸市緑町 3-5-35　Tel 029-221-6900　Fax 029-226-0493　
メール　ibakango@olive.ocn.ne.jp　本会ホームページ　https://www.ina.or.jp/

なお、事前アンケートにつきましては、今後の本会運営に活用してまいりますので、出欠、施設
所属・個人会員に関係なくご協力ください（施設代表者様お取りまとめの場合は、1施設 3枚程度、
いろいろな科・役職の方に記入をお願いします）。アンケート集計結果は、意見交換の参考とな
るよう当日の資料として配付予定です。

2025年度  会員の継続手続きと
会費納入に関する重要なお知らせ

先月号でご案内しました「東京ディズニーリゾートコーポレートプログラム」は
今回の募集はございません (´;ω;｀) 下記割引サービスをご利用ください (^▽^)/

「サンクス・フェスティバル」パスポートをご案内いたします

お一人 5名分まで購入可能です。期間中に複数回の利用も可能です !!

＊＊＊＊ 茨城県看護協会会員様限定 ＊＊＊＊

（ID/PWは会員様限定です。一般の方に共有しないでください）

・団体番号：●●●●
・プランパスワード：●●●●
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令和6年度理事会報告

協議内容
○協議事項1　事業推進に関する事項
1-1　令和6年度第1・四半期事業報告（4～ 6月）について（案）　承認
1-2　令和6年度地区意見交換会の開催について（案）　承認
○協議事項2　管理的事項
2-1　予算執行状況（4～ 6月）について
2-2　茨城県看護協会賛助会員規程の改正（案）について　承認
2-3　茨城県看護協会看護研修センター研修室利用規程の改正（案）について　承認
2-4　茨城県看護協会非常勤職員等就業規則の改正（案）について　承認
2-5　茨城県看護協会職員給与規程の改正（案）について　承認
2-6　非常勤職員等給与規程の改正（案）について　承認
○協議事項3　人事関係
3-1　令和6年度職能委員会委員の変更（案）について　承認
○報告事項1　基本方針・政策
1-1　令和6年度日本看護協会第3回理事会報告（7/25 ～ 26）
1-2　令和7年度予算編成に向けた関係機関等への要望・提案について
○報告事項2　管理的事項
2-1　役員賠償責任保険の継続契約について
2-2　令和5年度公益社団法人に係る定期提出書類について
○報告事項3　事業推進に関する事項
3-1　第1回全国職能委員長会報告について（8/2）

第3回　令和6年8月29日（木）

編集
後記

今回の表紙は、龍ケ崎済生会病院におじゃましました。
スタッフの笑顔が印象的です。今後も県内各地の施設に伺い、みなさんの素敵な笑
顔を紹介していきたいと思います。
季節は、秋から冬の気配を感じます♪リアル飯は「麺シリーズ」で心も温まりました。
次回は、看護協会職員の皆さんの昼食事情をお伝
えできればと思います。

2024年リアル飯事情をご応募ください。お待ちしています。
広報委員一同

投稿先：ibakango@olive.ocn.ne.jp
①ひと言コメント！　②JPEG形式で写真添付

★これが〇〇のリアル飯　募集中！

各種感染症の流行状況を鑑み、今年度も「新年の集い」の開催を見送ることといたしました。何卒ご
理解賜りますようにお願い申し上げます

＊令和7年　茨城県看護協会「新年の集い」中止のお知らせ

広告
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やさしい老後対策
看護職のための

ファイナンシャルプランナーの牧 孝光です！
新 NISA が始まり、多くの方から資産運用・老後資金のご相談をいただいております。
預金だけではもったいない、物価も上がっている…でも知識や時間がなくて結局立ち止まっ
たままという方も多くいらっしゃいます。
実は知識よりも前にお金との付き合い方、向き合い方が 1 番大事なんです。
増えたお金を何に使えたら老後の生活が充実するでしょうか。
使い道は決まっていますか？そこが決まると納得した一歩を踏み出していただけるように
なりますよ！ご参加お待ちしております！

定員
20名
(各回)

開催日時

ながさき看護あセンター

どなたが聞いてもわかりやすいようにお伝えします

こんなお悩みありませんか？

オンラインセミナー

プロの FP による無料個別相談参加特典

参加費
無料

kango.seminar@gmail.com
080-1073-7670

連 絡 先

※お問い合わせやご質問は上記メールアドレスへ
ご連絡ください。

プラチナナースやその予備軍としてそろそろ老後資金の対策を考えたい
リスクが気になり資産運用に踏み出せていない
SNS や書籍の情報だけではよく分からない
看護職の方だからこそ必要な老後資金の準備方法を知りたい
安心してお金のことを相談出来る相手がいない

申込方法 LINEにて受付
①下記QRコードより「看護職セミナー事務局」を友だち追加する
②トーク画面のメニューからお申し込みください
③お申込み後、ご参加についてのメッセージをお送りします

2024年 11/9［土］～13［水］・11/30［土］～12/4［水］

2025年1/15［水］～19［日］

LINE 登録で　　　　

　　　　　　　　　　　　　
　　　

ハッピーマネー
チェックシート
プレゼント !!

10 :00 ～/13 :00 ～/20 :00 ～
全日各3回（各60分）開催

オンライン
開催

牧孝光

【講師】  未来設計ラボ 代表
ファイナンシャルプランナー

60分 ONLINE

11/9［土］ ～13［水］ 

11/30［土］ ～12/4［水］ 

1/15［水］ ～19［日］ 

全日各 3 回

※ZOOM など事前の準備は不要です。当日こちらからお送りする
参加 URL を押していただくだけで簡単にご参加いただけます。

未来設計ラボ TikTok

60 分のセミナーを以下の期間内に連日開催します。お好きな回を 1 つお選びください。
どの回・時間帯にご参加されても内容は同じです。

私たちの取り組みや講師の雰囲気をチェックできます♪


